



Laakirchner Schülerlauf 2021 – ein Debüt mit großem Erfolg

LAAKIRCHEN. Alternativ zum Papierstadtlaf, der aufgrund der im Juni geltenden Corona-Regeln nicht stattfinden konnte, wurde kurzerhand am 24. Juni ein Schülerlauf organisiert. Mit Unterstützung der Stadtgemeinde Laakirchen konnten sich 400 Schülerinnen und Schüler der Volksschule Laakirchen und Lindach sowie der Mittelschule Laakirchen auf der Schulsporthanlage messen.

Zeitlich gestaffelt und mit professioneller Zeitnehmung stellten die Kinder ihre Fähigkeiten in den jeweiligen Altersgruppen unter Beweis und hatten dabei jede Menge Spaß. Die Siegerehrung mit Überreichung der Medaillen fand direkt in den Schulen statt, dort wurden auch die Finisher-Trophäen, ein seit Jahren allseits beliebter „Laufschuh“, an alle Teilnehmer/innen überreicht.

Nach dem großen Erfolg bieten auch drei Laakirchner Kindergärten in Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde im Juli Kindergarten-Sportfeste an. So werden nochmals 200 Kinder in Laakirchen motiviert, sich zu bewegen und mit Gleichaltrigen zu messen.

„Alle Beteiligten waren von der Organisation und der Durchführung der Läufe begeistert. Wir überlegen, auch in Zukunft speziell für Laakirchner Kinder und Schüler eine Veranstaltung in Kooperation mit den Kindergärten und Schulen in dieser Form anzubieten“, so das Sportreferat der Stadtgemeinde Laakirchen.



Bildtext: Insgesamt 400 Schüler und Schülerinnen nahmen am Lauf teil und gingen gestaffelt an den Start.